

Gereja Efesus

Friday, 20 July 2007

Gereja Efesus (Hari Pentakosta 30 AD – 100 AD)

Wahyu 2:1-7

GEREJA EFESUS

Gereja Efesus dikategorikan oleh para ahli Alkitab sebagai Gereja Kerasulan atau Apostolic Church. Masa Gereja Kerasulan dimulai dari saat Hari Pentakosta pada tahun 30 AD sampai dengan tahun 100 AD. Ciri khas Gereja Kerasulan ini adalah mereka mempunyai semangat/gairah yang besar dalam hal penginjilan. Pada masa itu, seluruh anak-anak Tuhan begitu berapi-api untuk memberitakan Keselamatan di dalam Tuhan Yesus Kristus. Dan banyak kaum Yahudi yang bertobat dan terima Yesus sebagai Tuhan dan Juruselamat. Cerita tentang Gereja Efesus dapat dibaca di Kisah 18:19 sampai Kisah 19:11.

Â

Jika kita melihat di Peta Alkitab, kota Efesus ini berada di Asia Kecil, saat ini berada di wilayah negara Turki. Kota Efesus kuno sudah terkenal dengan penyembahan berhalanya kepada dewi Artemis. Tetapi walaupun berada dalam lingkungan sekelilingnya yang menyembah berhala, gereja Efesus tercatat sebagai gereja yang setia dan penuh semangat penginjilan. Kisah penginjilan Paulus bersama jemaat Efesus dapat dibaca di Kisah 20:17-38. Dalam ayatnya yang ke 19 dikatakan bahwa perjuangan Paulus bersama anak-anak Tuhan di Efesus penuh dengan cobaan dan cucuran air mata.

Â

Arti kata Efesus adalah kerinduan yang satu. Ini menggambarkan kerinduan anak-anak Tuhan saat itu untuk mengabarkan Injil ke seluruh penjuru dunia. Hal ini dapat dilihat di Peta Alkitab dimana ke-Kristenan berkembang mulai dari kota Antiokhia, terus ke barat ke daerah Asia Kecil, ke Macedonia dan sampai ke Roma. Saat itu kota Roma adalah pusat pemerintahan Kerajaan Romawi kuno.

Â

PUJIAN untuk Gereja Efesus

Wahyu 2:2-3

Aku tahu segala pekerjaanmu: baik jerih payahmu maupun ketekunanmu. Aku tahu bahwa engkau tidak dapat sabar terhadap orang-orang jahat, bahwa engkau telah mencoba mereka yang menyebut dirinya rasul, tetapi yang sebenarnya tidak demikian, bahwa engkau telah mendapati mereka pendusta. Dan engkau tetap sabar dan menderita oleh karena NamaKu dan engkau tidak mengenal lelah.

Â

Tuhan Yesus mengerti benar jerih payah dan ketekunan mereka dalam pelayanan gereja. Seperti yang telah kita baca di Kisah 20:19, mereka berjuang dengan penuh cucuran air mata dan percobaan. Mereka tetap setia kepada Kristus. Tuhan Yesus akan selalu mengingat jerih payah dan pengorbanan mereka yang mengasihinya. Matius 10:42.

Â

Dr. M.R DeHaan salah seorang pengajar Alkitab pernah mengatakan : TO COME TO CHRIST COST NOTHING, TO FOLLOW CHRIST COST SOMETHING, BUT TO SERVE CHRIST COST EVERYTHING.

Â

Matius 10:39 menjelaskan tentang hal ini.

Â

Gereja Efesus tercatat sebagai gereja yang murni dimata Tuhan. Mereka tidak membaurkan diri dengan kebudayaan berhala disekeliling mereka saat itu. Masyarakat sekeliling mereka adalah penyembah dewi Artemis. Ini adalah suatu pengorbanan juga, untuk tetap menjaga kemurnian agar tidak tercemar oleh budaya penyembahan berhala.

Â

GEREJA dalam bahasa Yunani adalah ECCLESIA, artinya adalah MEREKA YANG DIPANGGIL KELUAR.

Gereja adalah kumpulan orang yang dipanggil keluar dari kegelapan untuk masuk ke TERANG FIRMAN TUHAN. Dipanggil keluar dari keduniawian untuk masuk ke dalam TERANG FIRMAN TUHAN.

Â

Itulah arti kata gereja.

Gereja memang masih ada di dunia ini, tetapi gereja bukan berasal dari dunia ini dan Hades/alam maut tidak akan menguasainya. Matius 16:18b.

Â

Karena gereja adalah ECCLESIA, maka gerakan gereja untuk menjadi ECUMANIA/Oikumene adalah sangat tidak Alkitabiah.

Â

Gerakan ECUMANIA adalah gerakan penyatuan gereja untuk membuat satu gereja dunia, tidak melihat latar belakang pengakuan imannya.

Gerakan ECUMANIA ini membuat gereja yang SUDAH DIPANGGIL KELUAR DARI KEDUNIAWIAN, kembali lagi ke KEDUNIAWIAN. Hal ini membuat gereja berbaur dengan roh-roh dunia ini dan tidak menguduskan dirinya lagi.

Â

TEGURAN untuk Gereja Efesus

Wahyu 2:4

Namun demikian Aku mencela engkau, karena engkau telah meninggalkan kasihmu yang semula.

Walaupun hanya 1 macam teguran, tapi teguran ini sangat serius, yaitu meninggalkan kasih kita yang mula-mula. Hal ini terjadi ketika generasi para rasul telah tinggal sedikit karena sebagian dari mereka telah menjadi martir karena Nama Yesus. Yang tertinggal dari generasi para rasul hanya rasul Yohanes. Meskipun jemaat Efesus mengasihi Tuhan tetapi mereka kehilangan kasih yang spontan kepada Kristus. Mereka kehilangan kasih yang meluap-luap ketika saat pertama kali berjumpa Kristus.

Â

FIRST LOVE EXPERIENCE atau Kasih yang semula kepada Kristus, jangan sampai kita kehilangan yang satu ini.

Â

NASIHAT untuk Gereja Efesus

Wahyu 2:5

Sebab itu ingatlah betapa dalamnya engkau telah jatuh!

Bertobatlah dan lakukanlah lagi apa yang semula engkau lakukan.

Jika tidak demikian, Aku akan datang kepadamu dan Aku akan mengambil kaki dianmu dari tempatnya, jikalau engkau tidak bertobat.

Â

Kembali kepada Kasih yang semula. Jika kita mengasihi Tuhan maka kita akan mematuhi perintah-perintahNya.

Â

Yohanes 14:15, Jikalau kamu mengasihi Aku, kamu akan menuruti segala perintahKu

Â

Wahyu 2:6. Tetapi ini yang ada padamu, yaitu engkau membenci segala perbuatan pengikut-pengikut Nikolaus yang juga Ku benci.

Apa itu doktrin Nikolaus?

Doktrin Nikolaus adalah doktrin yang mengajarkan bahwa masyarakat awam tidak boleh mengambil bagian dalam setiap urusan gereja tapi justru mereka harus taat kepada setiap keputusan gereja. Taat secara buta. Taat tanpa ada pertanyaan.

Â

Â Nikolaus berasal dari kata Yunani.

Â Niko : artinya mengatasi.

Â Laos : artinya orang awam.

Â

Â Jadi kalau ada jemaat yang ingin bertanya sesuatu tentang Firman Tuhan, gereja tidak mau memberikan penjelasannya. Pokoknya turuti saja. Kemudian mulai dibentuk hirarki-hirarki di dalam lembaga kegerejaan seperti kepastoran, keuskupan, kekardinalan dan kepausan. Ini menyebabkan gereja-gereja lokal menjadi budak dari sekelompok orang-orang tertentu. Tingkat keimanan seorang pemimpin gereja menjadi tolok ukur keimanan gereja itu. Â Akibat dari doktrin Nikolaus ini membuat gereja-gereja menjadi lebih bergantung kepada manusia dan tidak bergantung pada Roh Kudus. Padahal Tuhan Yesus berkata di Yohanes 16:13: "ROH KUDUS, IA AKAN MEMIMPIN KAMU KE DALAM SELURUH KEBENARAN."

Â

Â

Intinya adalah:

Jika satu orang manusia mulai mengontrol kerohanian seseorang dan mengontrol/mendominasi kerohanian di gerejanya, maka Roh Kudus dikalahkan oleh orang itu. Ia yang memimpin gereja, bukan Roh Kudus lagi.

Doktrin ini merusak banyak jemaat dan tidak membuka Kebenaran Firman Tuhan.

Â

Selain itu, doktrin Nikolaus ini juga mengajarkan pemisahan antara roh dan fisik. Maksudnya adalah percaya kepada Yesus akan menyelamatkan roh manusia, tetapi fisik/kedagingan manusia tetap boleh dipuaskan. Dengan doktrin ini, manusia diberikan alasan untuk melegalkan dosa.

Â

Hal-hal seperti ini masih kita jumpai sekarang. Contoh : anak-anak Tuhan yang sudah percaya Yesus tetapi masih merokok, atau masih minum alkohol atau kedagingan lainnya. Nanti kalau ke gereja kita bisa minta ampun pada Yesus. Itu adalah salah satu praktek doktrin Nikolaus.

Â

Doktrin Nikolaus ini membuat gereja-gereja menjadi lebih manusiawi dan tidak bergantung pada Roh Kudus.

Â

PENGHARGAAN untuk Gereja Efesus

Wahyu 2:7b, Barang siapa menang, dia akan Kuberi makan dari pohon kehidupan yang ada di Taman Firdaus Tuhan.

Pohon kehidupan adalah lambang dari kehidupan kekal.

Siapakah itu para pemenang?

1 Yoh.5:4-5

Sebab semua yang lahir dari Tuhan mengalahkan dunia. Dan inilah kemenangan yang mengalahkan dunia : IMAN KITA. Siapakah yang mengalahkan dunia? selain dari pada dia yang percaya bahwa Yesus adalah Anak Tuhan.

Â

Demikian pembahasan Gereja Efesus di Wahyu 2:1-7.

Â

Selanjutnya adalah Gereja Smirna dimulai dari tahun 100 AD hingga 312 AD.

Â

Pembahasan Gereja Smirna akan dilanjutkan nanti

Â

Tuhan Yesus memberkati